

4月より異動するにあたって



山倉 和樹
介護福祉士
保育士

4月より、ともひらやま事業所の副児童発達支援管理者を務めさせていただきます山倉和樹と申します。

私は、しいのみ園に入職してから今年度で7年目になります。入職してから6年間は入所での経験しかなく初めての児童への配属となり、今は私に上手く務める事が出来るのか、不安な気持ちでいます。

ですが、何事もチャレンジ精神を大切に、全力でともひらやままでの支援、明るく活気のある事業所作りに努めてまいりたいと思います。

また、私事ですがプライベート面では1月に第一子の娘が生まれ、育児にも奮闘中です。

支援面、育児面でも上手くいかずに悩むときもありますが、自宅に帰り娘の笑顔を見るといつも励まされ、日々頑張る事が出来ております。

父親として1年目、児童での支援も1年目で右左がわからない中ですが、学ぶ姿勢を大切に、ともひらやまを利用する利用者様に向き合い、より良い支援の提供をしていきたいと思っております。

父親としても育児に全力で向き合えるよう公私共に取り組んでまいりたいと思っております。

これからどうぞよろしくお願い致します。

4月より異動するにあたって



伊藤 玲奈
介護福祉士
保育士

4月より「こころの平山」を担当することになりました、伊藤玲奈です。しいのみ園に入社してから入所や児童を担当させていただいておりましたが、この度初めて生活介護を担当させていただくことになりました。生活介護事業所の支援についてはまだまだ勉強することも多くありますが、利用者様との日々の関わりの中で学び、支援員と連携を図って利用者様がいきいきと笑顔で過ごせるような環境づくりや支援に努めていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

編集後記

今回のふくろう通信23号や2025年度のカレンダーは心友会の利用者様や職員が力を合わせて作る広報誌をテーマにして取り組んでおりました。大変な面もありましたが利用者様も職員も大きく変わるきっかけになったと思います。



姜 兌瑛
社会福祉士
介護福祉士

第23号

ふくろう通信



発行 / 社会福祉法人 心友会 しいのみ園グループ 理事長 武田 昇

〒266-0003 千葉県緑区高田町1953番地1

E-Mail info@shinyuukai.jp

TEL.043-291-2941 FAX.043-291-2181

URL https://www.shinyuukai.jp/

ホームページを
ご覧ください

法人の基本理念 親亡き後の子供たちのため、国際社会、地域社会で人間らしく、安心・安全・共生できる心豊かな施設づくり。



One Heart One Team One SHINOMIEN.

心友会は、日本福祉施設士会会員です。「福祉QC」活動を主体に「福祉サービスの質の向上」に取り組んでいます。

水素水について



十枝 英里
保健師
メンタル心理カウンセラー

しいのみ園の皆様がご利用されている食堂の浄水器のとなりに「水素水生成器」が置いてあります。みなさんの水分補給にぜひご活用下さい。なお、持病のある場合や妊娠中の方、乳幼児などは「水素水」を取り入れる際には医師に相談して下さい。



「水素水」と服用している薬との相互作用などがありますので医師に「水素水」をとることの相談をお勧めします。また、胃腸の弱い方は、胃痛になったりまた、便通が良くなりすぎ、下痢をする事がありますので飲水量に気をつけて下さい。『水素』は、高い透過性や拡散性を持ちます。水中に溶け込んでいる『水素』も時間と共に抜けてしまい水素濃度が低下します。「水素水」は出来るだけ早く飲み切る事が推奨されます。「水素水」を飲用するには、容器の選定も重要です。容器の材質やデザインに注意を払う事で「水素水」の品質や利便性を向上させることが出来ます。水素ガスの漏れを防ぐためにしっかりと密閉されている気密性の高い容器が良いでしょう。水素ガスは揮発性が高く、密閉性の低い容器では効果が低下する可能性があります。「水素水」は、持ち運びしやすく、飲み口が使いやすいデザインの容器を選びましょう。

ふくろう屋2号店の閉店について



渋谷 信秀
管理者

社会福祉法人心友会が地域包括支援として活動を実施していました「ふくろう屋2号店」が惜しまれつつ2024年12月27日をもって閉店しました。

閉店の理由は誉田駅前の「誉田駅前線整備事業」がおこなわれるためです。現在誉田駅周辺は、朝夕は慢性的な渋滞があり歩道も狭く、車両事故のリスクが常に隣り合わせにある印象を持っていました。

ふくろう屋2号店は、2016年2月に運営を開始しました。活動内容として、ふくろうカフェ、健康体操、金曜カフェ、子育てサークル、不登校児童学習支援、陶芸教室、クラフト手芸教室、外国語教室、障害福祉相談支援等様々な活動を実施していました。ふくろうカフェでは、毎日10人以上の地域の方がお集まりいただき憩いの場として皆様楽しまれていました。

この度残念ながら閉店しますがまた形を変え地域の皆様が必要とされる活動を実施して参りますので宜しくお願い致します。



4月より異動するにあたって



伊藤 孝史
介護福祉士
保育士

4月より【ともほんだ】へ異動となった伊藤孝史と申します。私は入社してから【ともたかだ】に異動するまでは約8年間しいのみ園施設入所にて成人での勤務をしておりました。

児童の支援は初めてであり戸惑いも多く、どのように支援していったらいいのか毎日試行錯誤や他の職員の真似をしながら支援していく毎日でした。

児童への支援にも慣れ、【ともひらやま】へと異動となりました。行事やイベント、保護者様とのコミュニケーションを大切にし、子ども達が楽しく様々な経験ができるように支援して参りました。

2025年4月からは【ともほんだ】へと異動となり、しいのみ園のとも3事業所を経験できることができ光栄に思っております。

【ともほんだ】でも今までの経験等を活かし、お子様達が楽しみながら色々な経験や体験が出来るように支援し、より良い環境作りに取り組んで参りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

4月より異動するにあたって



関 駿太
介護福祉士

こころの平山からしいのみ園へ異動する関駿太と申します。入職して1年5ヶ月はしいのみ園に所属していましたが、その後はこころの都(現こころの平山)を計6年、ともみやこ(現ともひらやま)を計2年務めさせて頂きました。

4月よりしいのみ園で勤務するに辺り、「自分に務まるのか」や「難しい決断を求められた際の対応」など、不安が募るばかりでしたが、時間が経つにつれ徐々に「今の自分がどこまで出来るか試してみたい」「やるだけやってみよう」とポジティブ思考に切り替わり気持ちのモヤモヤが吹き飛んでいました。

こころの平山やともひらやまでは、利用者様を自事業所に送迎してサービスを提供していましたが、今後は生活全般に関するサービス等を提供させて頂く上で、少しでもストレスなく生活出来るよう支援させて頂けるよう精進致します。

よろしくお願ひ致します。

一泊旅行1班



渡辺 公志
介護福祉士
知的障害援助専門員



9/25（水）、9/26（木）の2日間に渡り第2班グループの一泊旅行を行いました。毎年利用者様が楽しみにされている一泊旅行で今年は、「館山アロハガーデン・マザー牧場」等と千葉の観光名所である房総に行かせて頂きました。利用者の皆様も普段口にする事の少ない海鮮や千葉の名産物を口にし笑顔が沢山見られていました。また、初日の天候はあいにくの雨でしたが、利用者様の楽しんでいる素敵な笑顔のおかげで2日目は雨も上がり無事に楽しい一泊旅行になったのではないかと思います。来年度もより良い旅行を計画していけたらと思います。

一泊旅行2班



山倉 和樹
介護福祉士
保育士



10/9（水）、10/10（木）の2日間に渡り第2班グループの一泊旅行を行いました。毎年利用者様が楽しみにされている一泊旅行で今年は、「館山アロハガーデン・マザー牧場」等と千葉の観光名所である房総に行かせて頂きました。利用者の皆様も普段口にする事の少ない海鮮や千葉の名産物を口にし笑顔が沢山見られていました。また、初日の天候はあいにくの雨でしたが、利用者様の楽しんでいる素敵な笑顔のおかげで2日目は雨も上がり無事に楽しい一泊旅行になったのではないかと思います。来年度もより良い旅行を計画していけたらと思います。

一泊旅行3班



シーラ
介護福祉士



10月22日と23日に、3回目の利用者一泊旅行を実施いたしました。コロナ後、初めて保護者様も一緒にいただける機会となりました。この喜びを言葉にすることができないほど、心から嬉しく思っております。保護者様と一緒に参加していただいたことで、より多くの笑顔や楽しい思い出を作ることができました。利用者様も保護者様と一緒にいることで安心感を持ち、より充実した時間を過ごしていただけたことを感謝しております。今後も利用者の方々と保護者様が安心して参加できるよう、さらなるイベントや行事を企画してまいります。皆様と共に楽しい思い出を作りながら、より良い支援を提供してまいります。これからも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

夏祭り報告

夏祭り 取りまとめ



倉元 和司
介護福祉士
保育士



R6年度夏祭りを担当いたしました倉元と申します。今年度はコロナ禍以前ほどではございませんが、感染症対策の緩和、保護者会の協力や児童の保護者様、児童の皆様等にも参加して頂くことで、例年よりも規模を大きくして開催することが出来ました。猛暑の中ではございましたが、児童の皆様、入所されている利用者の方々の笑顔を見れたことで無事に開催することができて良かったと感じております。今後も微力ながら皆様の力添えできるよう努めて参ります。参加、協力いただいた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

児童



伊藤 孝史
介護福祉士
保育士



8/3（土）、8/4（日）の2日間に分けて全事業参加の夏祭りを行いました。コロナ禍で地域を取り巻く大きな開催はまだできておりませんが、今後更に緩和され地域全体での大規模の夏祭りが開催できることを心より楽しみにしている所存でございます。また、保護者会をはじめ沢山の保護者様、お子様のご参加もあり、しいのみ園の出店は大繁盛、大盛り上がりでした。2024年度夏祭りを無事に行えたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。今後とも心友会しいのみ園グループをよろしく願い申し上げます。

グループホーム



安藤 絵里
介護福祉士
保育士



今年度は、8月3日（土）・4日（日）の2日間に分けて夏祭りを実施し、グループホームは、4日（日）に参加しました。焼きそば・フランクフルト・やきとり・かき氷等様々なお店があり、自分達で食べたいものを選び購入し、皆様召し上がっています。保護者会主催のゲームコーナーでは、ひもくじ・ミュージックケア等様々なものがあり、皆様大いに盛り上がりました。ウェルフェアーズ・翠天翔の演目では、音楽に合わせて声を出し、一緒に踊っている利用者様も見られました。暑い中でしたが、夏の楽しい思い出ができました。

地域



押火 香織
介護福祉士
保育士



今年度は、感染症対策が少し緩和され、コロナ禍以前の夏祭りに近づいた内容で開催することができました。暑い中でしたが、利用者様と保護者様が一緒に出店を回る様子は、私たち職員もとても嬉しかったです。好きな色を選んでカラフルなわたあめを購入し、嬉しそうな笑顔の利用者様がとても印象的でした。保護者様が用意して下さったゲームコーナーやミュージックケアのコーナーでは、利用者様が一生懸命取り組んでいる姿もみられました。無事に開催できたのも、皆様のご協力があったからこそだと行事が終わる度に感じています。ご協力ありがとうございました。



橋本 太陽
介護福祉士
保育士

イベント盛り沢山の しいのみ園 ^^



ともほんだ



中根 慶太
管理者

こころの営は、
今年度は季節ごとの
壁面づくりに力を入れま
した！



長谷川 由佳
社会福祉士
介護福祉士



伊藤 孝史
介護福祉士
保育士

個性豊かなクリスマス製作！



ともひらやま



季節感たっぷり♪

動物公園にも行きました！



ともたかだ



安藤 成昭
管理者



皆と一緒に
ミュージックケア♪



こころで
七夕祭り



しいのみ園あい クリスマス会🎄

こころの平山 ミュージックケア



尹 スルギ
介護福祉士



クリスマス会を行いました。

おいしいケーキと
プレゼントをもらって
みんなにっこり笑顔です！



倉元 路華
介護福祉士
知的障害者援助専門員



毎月、各グループホームにて誕生日会を実施しています。
夕食時に誕生日ケーキを準備し、みんなでお祝いをします。
ケーキは、しいのみ園あいが作ってくれています。



高見 正
管理者